

ARCHIOS

HOMENAJE A JOSE LUIS EN EN TEATRO "JODGE

México, D.F., Febrero 24 de 1961.

C.DIRECTOR PEDERAL DE SEGURIDAD. PRESENTE.

Nos permitimos informar a usted sobre el acto de Homenaje llevado a cabo el día de hoy, al señor JOSE IUIS PA-RRA, Secretario General del Sindicato de Redactores de la Fren-sa, en el Teatro "JORGE NEGLETE", ubicaso en la calle de Altamira no 128 de esta capital.

Dio comienzo el acto a las 21.15 horas, con u= na asistencia aproximada de 700 personas, llevándose a cabo números musicales y hablando el señor CARLOS TINOCO en representación del señor RODOLFO LAMB ECHEVERELA, Secretario General de = la A.N.D.A., por no haben rodido asistir; lugo hablo el señor JOR GE VIDAL C. Director-Genente de la Revista "SIEMERE" y el señor LIC.JOSE M NOZ COTA; totas estas personas exhaltaron la personalidad del señor JOSE JUIS HARRA como periodista limpio.

Por ultimo hablo el homenajeado, quien agradeció a todos los presentes el acto en su honor; y como parte principal de su perorata fué: que como periodista seguirá siempre la ruta que ha trazado o sea la del periodista que busque y diga - la verdad, difundiéndola, y como meta fija, la de tratar de terminar con los bucaneros de la prensa, los que comercian con ella, y que quiza esta generación no verá terminado este Esfuerzo - que se han trazado los verdaderos periodistas.

Que quiza muchos diran que no colabora con el régimen señalando a los malos funcionarios y líderes venales, pero si colabora con el Gobierno al señalar todas estas lacras y entre ellas cito a los Funcionarios de la Junta Central de Conciliación y Arbitraje en donde pasan cosas raras, recordadado el caso de un trabajador de los periodicos de GARCIA VALSECA, en que pardió un brazo y la Junta en sus conclusiones manifesto que el trabajador no podía demostrar que tenía los dos brazos; luego citó a otro que trabajo durante más de 20 años y GARJIA VALSECA dijo que nunca lo había conocido, siendo los dos fallos en condiciones de la consecución del consecución de la consecución de la consecución de la consecuci tra de los trabajadores; también citó el caso de VENUS REY, quien por ser músico, trató de despertar de su sueño a los Funcionarios de la Secretaría del Trabajo, pero no es que estém dormidos, pues están muy despiertos en todos sus latrocinios y desverguenzas.

FEB !

80 -1 38

Que quería hablar también del caso de Cuba 6 -19 del Colonialismo en América mero no lo hacía.

> Termino el acto a las 23.45 horas. MESTETUOSAMENTE.

iliano C.R.